

弓道女子 長崎地区新人大会優勝！

8月27日（日）、長崎地区高等学校新人体育大会弓道競技が長崎市営弓道場で実施されました。新チームになって初めての公式戦で見事に優勝！主将の岡さんにコメントしてもらいました。

「長崎地区高等学校新人大会を終えて」

弓道部女子は部員が6名と少ない中、試合に向けて毎日の練習を頑張ってきました。試合の前日の練習は全体的に上手くいってなく、不安でいっぱいでした。緊張と不安のなか試合当日となり、できることは精一杯しようと決めて試合に臨みました。予選では1回目5人で20本中6本、2回目は20本中4本という結果でした。5人全員が自分が持っている力を十分に発揮できませんでした。しかし、幸運にも決勝リーグに進むことができました。

決勝リーグは後悔しないように引こう！と全員のモチベーションを上げて挑みました。初戦は6対4で勝利（対明誠高校）、準決勝は5対5の同中で、一人一本の射詰めとなり4対0で勝利（対活水高校）しました。決勝戦では長崎北高校と対戦し、8対4で勝ちました。決勝戦に近づくにつれて緊張で手が震え落ち着くことができなくなりました。しかし、緊張を吹き飛ばすくらいの大きな声を5人で出しました。優勝した報告をいろんな人に話していると、すごく驚かれました。それが一番悔しかったです。優勝して当たり前と思つてもらえるようなチームになるために日々努力し、部員全員が一つになり、次の試合で良い結果ができるよう頑張ります。今回の結果もいろいろな人の支えがあってのことだと思うので、感謝の気持ちを結果で返せるよう頑張ります。

弓道部女子 主将 岡 李々花



決勝が終わり、表彰式



優勝旗を前に ぱちり♥